

## résidences immobilier

Cannes Croisette : Appartement 4 pièces de plus de 95 m² avec une belle terrasse, situé dans une résidence de haut standing avec gardien sur la Croisette.L'appartement se compose d'une entrée, d'un salon lumineux avec fenêtres panoramiques donnant sur une belle terrasse face à la mer, d'une cuisine ouverte, une master avec salle de douche, deux chambres et d'une salle de douche. Entièrement rénové avec des prestations et matériaux de très grande haut qualité, ce bien est vendu avec le mobilier et une chambre de service. Possibilité d'acquérir un garage en sus du prix. Honoraires à la charge du ...

Cannes Croisette: A 3 bedrooms apartment of over 95 sqm with a beautiful terrace, located in a high-standing residence with a caretaker on the Croisette. The apartment consists of an entrance, a bright living room with panoramic windows opening onto a beautiful terrace facing the sea, an open kitchen, three bedrooms, and two bathrooms. Completely renovated with high-quality fittings and materials, this property is sold with quality furniture, and a small studio. Possibility of purchasing a garage in addition to the price. Agency fees payable by vendor - Nombre de lots dans la copropriété: 75 - ...

**BARNES CANNES** 16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





